

Communiqué

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
20 avril 2018

LES AMÉLIORATIONS APPORTÉES À UNE MAISON D'HÉBERGEMENT D'URGENCE PROFITERONT BIENTÔT AUX VICTIMES DE VIOLENCE FAMILIALE.

Meadow Lake (Saskatchewan) – Le gouvernement du Canada, la province de la Saskatchewan et le Conseil tribal de Meadow Lake travaillent ensemble à la reconstruction du Waskoosis Safe Shelter (Waskoosis), un établissement de six chambres, afin d'assurer la sécurité des femmes et des enfants fuyant une situation de violence familiale. L'apport conjoint des gouvernements du Canada et de la Saskatchewan s'élève à plus de 1,2 million de dollars. Adapté pour permettre les déplacements en fauteuil roulant, ce refuge, une fois terminé, disposera de bureaux et de locaux pour des activités ainsi que de mesures de sécurité supplémentaires.

L'honorable Jean-Yves Duclos, ministre de la Famille, des Enfants et du Développement social et ministre responsable de la Société canadienne d'hypothèques et de logement (SCHL), et l'honorable Jeremy Harrison, ministre du Commerce et du Développement des exportations, et député provincial de Meadow Lake, au nom de l'honorable Paul Merriman, ministre des Services sociaux et ministre responsable de la Saskatchewan Housing Corporation (SHC) en ont fait l'annonce aujourd'hui.

Faits en bref :

- Par l'entremise de la Société canadienne d'hypothèques et de logement (SCHL) et de la Saskatchewan Housing Corporation (SHC), les gouvernements fédéral et provincial versent ensemble une contribution de plus de 1,2 million de dollars dans le cadre de l'Entente Canada-Saskatchewan concernant le Fonds consacré à l'infrastructure sociale.
- Le projet a reçu 99 000 \$ de plus au titre de la Stratégie des partenariats de lutte contre l'itinérance de Service Canada.
- Waskoosis a actuellement une durée de vie opérationnelle limitée. L'immeuble ne peut accueillir des personnes à mobilité réduite, ne dispose pas de bureaux adéquats et ne peut raisonnablement être rénové pour satisfaire aux règlements modernes sur la santé et la sécurité, comprenant notamment l'ajout de gicleurs.
- Le Conseil tribal de Meadow Lake gère le centre d'hébergement Waskoosis Safe Shelter depuis 1992. C'est l'un des nombreux services qu'il offre, tels que les soins primaires, le développement communautaire, la sensibilisation à la violence familiale et le soutien familial. Waskoosis est un refuge d'urgence destiné à accueillir plus de 21 femmes et enfants qui fuient une situation de violence familiale.

Citations :

« Grâce cet investissement, les Canadiens continueront d'avoir accès à des logements sûrs qui leur offrent une stabilité et un soutien pendant une période critique de leur vie. Il créera également des emplois qui stimuleront l'économie de la région. Notre gouvernement demeure déterminé à collaborer avec ses partenaires pour concevoir et mettre en œuvre des solutions dans le domaine du logement, tant à Meadow Lake qu'ailleurs au Canada. » — **L'honorable Jean-Yves Duclos, ministre de la Famille, des Enfants et du Développement social**

« Nous sommes heureux de travailler avec le gouvernement du Canada et le Conseil tribal de Meadow Lake en vue d'offrir des installations sécuritaires aux femmes et aux enfants de Meadow Lake et des environs qui sont en situation de crise. C'est une priorité pour notre gouvernement de fournir des logements à nos citoyens les plus vulnérables et nous demeurons déterminés à collaborer avec nos partenaires pour y parvenir ». — **L'honorable Jeremy Harrison, ministre du Commerce et du Développement des exportations et député de Meadow Lake.**

« Ces nouvelles installations sont le résultat d'un partenariat fructueux entre le Conseil tribal de Meadow Lake, les gouvernements fédéral et provincial, la Saskatchewan Housing Corporation et la Provincial Métis Housing Corporation. Ensemble, nous bâtirons un emplacement sécuritaire où les femmes et les enfants vulnérables reçoivent un soutien en vue de rétablir des familles en santé. » — **Chef Eric Sylvestre, Conseil tribal de Meadow Lake**

Liens connexes

- En tant qu'autorité en matière d'habitation au Canada, la SCHL contribue à la stabilité du marché de l'habitation et du système financier, elle vient en aide aux Canadiens dans le besoin, et elle fournit des résultats de recherches et des conseils objectifs à tous les ordres de gouvernements, aux consommateurs et au secteur de l'habitation du pays. Pour obtenir des renseignements supplémentaires, composez le 1-800-668-2642, ou suivez-nous sur [Twitter](#), [YouTube](#), [LinkedIn](#) et [Facebook](#).
- En octobre 2012, le gouvernement de la Saskatchewan a publié le Saskatchewan Plan for Growth : Vision 2020 and Beyond, qui établit la vision du gouvernement pour la province, dont la population atteindra 1,2 million d'habitants d'ici 2020. Le plan précise les principes, les buts et les mesures visant à garantir que la Saskatchewan saisit les occasions et relève les défis d'une province en pleine croissance. Depuis 2007, le gouvernement a injecté plus de 780 millions de dollars dans la construction et la réparation de près de 16 000 logements partout sur son territoire. Pour en savoir plus, visitez le site www.saskatchewan.ca.

-30-

Personnes-ressources pour les médias

Émilie Gauduchon
Cabinet du ministre Duclos
819-654-5546
Emilie.Gauduchon@hrsdc-rhdc.gc.ca

Gabriel Teo
SCHL
604-737-4137
gteo@cmhc-schl.gc.ca

Leya Moore
Ministère des Services sociaux de la Saskatchewan
306-787-3610
leya.moore@gov.sk.ca